

## INSTITUTO NACIONAL DE SALUD DEL NIÑO

El niño Dayiro López Lupu, de un mes de nacido, necesitaba ser atendido en dicho nosocomio, su diagnóstico cardiopatía congénita a cianótica. Se hizo las gestiones para que el niño sea atendido en la brevedad posible.

Según los médicos del hospital dijeron que esta enfermedad son defectos estructurales o funcionales cardíacos presentes al nacimiento constituyen las cardiopatías congénitas, aún cuando éstos se identifiquen en un periodo posterior de la vida.

La incidencia en la población infantil es alrededor del 1% de los recién nacidos vivos, siendo mayor si se incluyen abortos y mortinatos. La etiología es multifactorial, dependiendo de factores genéticos y ambientales. Los genéticos de forma aislada son responsables de un 8% de los casos.

Gracias al despacho del congresista Manuel Merino De Lama, la gestión se realizó satisfactoriamente y se logró que el niño vuelva a sonreír. Partió junto a su madre rumbo a Tumbes.

